



PERINGATAN SO 1 MARET
Berharap Jadi Hari Libur Nasional



MERAPI-TRI DAHMIYATI

Soejono

UMBULHARJO (MERAPI) - Keluarga pejuang Serangan Oemoem 1 Maret 1949 Paguyuban Wehrkreis daerah perlawanan III Yogyakarta hingga kini masih berharap agar tanggal 1 Maret bisa ditetapkan sebagai hari libur nasional. Mengingat peristiwa SO 1 Maret penuh nilai perjuangan dalam mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). Namun hingga ini upaya menjadikan hari libur nasional itu belum terealisasi.

"Peristiwa SO 1 Maret memiliki nilai perjuangan tinggi karena mempertahankan eksistensi NKRI. Kami dari Wehrkreis berkeinginan agar 1 Maret 2018 menjadi peringatan hari besar bersejarah," kata Ketua Paguyuban Wehrkreis III Yogyakarta, Soejono, dalam jumpa pers di Balaikota, Selasa (27/2).

Dia menuturkan peristiwa SO1 dulu menjadi bukti keberadaan NKRI masih ada. Bahkan diperbincangkan di dunia dalam sidang Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB). Dengan peristiwa SO1 itu, dunia menjadi mengetahui kondisi Indonesia sudah tidak menjadi jajahan Belanda. Peristiwa itu menjadi simbol masih ada kekuatan NKRI dan TNI.

"Makanya tahun ini kami mengambil tema SO1 Maret dari Yogyakarta, Indonesia dan Mendunia," ujarnya.

Dalam peringatan SO1 Maret tahun ini, Paguyuban Wehrkreis juga akan menghadirkan Menteri Pertahanan RI Ryamizard Ryacudu sebagai inspektur upacara. Menhan dihadirkan sebagai upaya memperjuangkan kembali SO1 Maret menjadi hari besar. "Sampai kemarin Menhan masih dalam konfirmasi akan menghadiri," tutur Soejono.

Peringatan SO 1 Maret tahun 2018 akan dilakukan dengan berbagai kegiatan seperti malam tirakatan Rabu (28/2) di Plaza Monumen SO1, upacara peringatan SO1 pada 1 Maret, pawai semarak bela negara 28 Februari 2018 dari Tugu Yogyakarta sampai Benteng Vredenburg, ziarah ke taman makam pahlawan, teatrikal sejarah SO1 Maret, parade juang dan pameran temporer di Benteng Vredenburg. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005